

EDITORIAL

Francisco Hernandez, Jorge Luis Castillo, Alejandra Lipari, Adriana Pistochini, A. Carolina Medina, Mariana Braga

La Revista de Odontopediatría Latinoamericana es el resultado del trabajo en conjunto de todas las sociedades científicas y académicas que componen la Asociación Latinoamericana de Odontopediatría - ALOP. Hacemos entrega de esta edición especial en la cual se han realizado cambios y actualizaciones necesarios para continuar la evolución de esta publicación, permitiendo mantener y mejorar la calidad científica y editorial, buscando lograr los objetivos de excelencia que desde el primer día de la revista nos han caracterizado.

En nuestro proceso de actualización constante, difusión gratuita a todos los odontólogos de habla hispana y portuguesa y en búsqueda de mejorar la proyección de nuestra revista, desde hoy entregamos a ustedes la página exclusiva www.revistaodonotopediatria.org en la que se encontrará alojada la Revista de Odontopediatría Latinoamericana, estando disponibles todos los tomos, con buscadores que permiten al público poder consultar los contenidos desde el primer volumen.

Dentro de los procesos de evolución seguimos avanzando hacia la inclusión en los más importantes índices, al desarrollar ajustes a nuestros instrumentos de arbitraje y poseer espacio propio en la red, buscando el posicionamiento de nuestra revista en la región y el mundo. Estamos comprometidos con la actualización continua y gratuita para todos nuestros colegas latinoamericanos que trabajan por la sonrisa de nuestros niños y ofrecemos un medio de difusión de altísima calidad para nuestros investigadores latinoamericanos.

Queremos agradecer a todas nuestras sociedades científicas miembros, quienes han colaborado y confiado en este hermoso proyecto en conjunto, a los autores que han compartido su valioso material derivado de sus investigaciones y trabajos, a los miembros del Comité Editorial y del Comité Revisor, así como a todos quienes colaboran para hacer la revista una realidad.

Es el momento de realizar un especial y sentido reconocimiento a los Editores salientes Guido Perona y Fabian Calixto Fraiz, quienes con su esfuerzo y dedicación lograron la creación de la revista y trabajaron para la publicación de todos los volúmenes anteriores, logrando el posicionamiento de ésta hasta llegar a lo que es hoy.

Manteniendo el desarrollo del plan estratégico de ALOP, continuamos con la realización y difusión de las investigaciones en temas que abordan la problemática de salud bucal de nuestros niños latinoamericanos entre la comunidad científica. Igualmente, hemos hecho importantes esfuerzos en lograr llegar hasta las comunidades con la creación de folletos educativos realizados con el consenso de todos los países, que contienen en lenguaje sencillo las recomendaciones e información pertinente acerca de la preservación de la salud bucal para todos nuestros niños latinoamericanos. En este volumen de la revista tenemos el gusto de presentar y compartir con ustedes los folletos educativos ALOP.

Esperamos que disfruten nuestra Revista de Odontopediatría Latinoamericana!

EDITORIAL

Francisco Hernandez, Jorge Luis Castillo, Alejandra Lipari, Adriana Pistochini, A. Carolina Medina, Mariana Braga

A nuestra Revista de Odontopediatría Latinoamericana é o resultado do trabalho em conjunto de todas as sociedades científicas e acadêmicas que componhem a Associação Latino-americana de Odontopediatria - ALOP. Entregamos esta edição especial na qual se foram realizadas mudanças e atualizações necessárias para continuar a evolução desta publicação, permitindo manter e melhorar a qualidade científica e editorial, buscando alcançar os objetivos de excelência que desde o primeiro dia da revista nos tem caracterizado.

Em nosso processo de atualização constante, difusão gratuita a todos os dentistas de língua espanhola e portuguesa, e em busca de melhorar a projeção de nossa revista, desde hoje entregamos a vocês a página exclusiva www.revistaodonotopediatria.org, na qual se encontra hospedada a nossa Revista de Odontopediatría Latinoamericana, estando disponíveis todos os volumes, com buscadores que permitem ao público consultar os conteúdos desde o primeiro volume.

Dentro dos processos de evolução, seguimos avançando desde a inclusão nos mais importantes índices até o desenvolvimento de ajustes em nossos instrumentos de avaliação e espaço próprio na rede, buscando o posicionamento de nossa revista na região e no mundo. Estamos comprometidos com a atualização contínua e gratuita para todos nossos colegas latino-americanos que trabalham pelos sorrisos de nossas crianças e oferecemos um meio de difusão de altíssima qualidade para nossos pesquisadores latino-americanos.

Queremos agradecer a todas nossas sociedades científicas, membros que têm colaborado e confiado em nosso belo projeto; aos autores que têm compartilhado seu valioso material proveniente de suas pesquisas e trabalhos; aos membros do Comitê Editorial e do Comitê Revisor, assim como a todos que colaboram por fazer dessa revista uma realidade.

É o momento de realizar um especial e profundo reconhecimento aos Editores que estão de saída Guido Perona e Fabian Calixto Fraiz, que com seu esforço e dedicação, tiveram sucesso na criação da revista e trabalharam para a publicação de todos os volumes anteriores, chegando ao posicionamento para que ela chegasse ao que é hoje.

Mantendo o desenvolvimento do plano estratégico da ALOP, continuamos com a realização e difusão das pesquisas que abordam a problemática da saúde bucal de nossas crianças latino-americanas entre a comunidade científica. Igualmente, temos nos esforçado para tentar chegar até as comunidades com a criação de folhetos educativos, contendo, em linguagem simples, informação pertinente sobre a manutenção da saúde bucal para todas as crianças latino-americanas e realizados com o consenso de todos os países. Neste volume da revista, temos o prazer de apresentar e compartilhar com vocês os folhetos ALOP.

Esperamos que desfrutem da nossa Revista de Odontopediatría Latinoamericana!